

Llega a Cuba vicescanciller de Alemania en visita oficial



La Habana, 6 ene (RHC) El vicescanciller y ministro Federal de Economía y Energía de Alemania, Sigmar Gabriel, llegó este miércoles a La Habana acompañado de una delegación de su país, en visita oficial a Cuba.

Durante su estadía en el archipiélago, el alto funcionario tendrá conversaciones oficiales con Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, y el canciller cubano Bruno Rodríguez Parrilla.

También se reunirá con titulares de diferentes sectores, participará en un foro de negocios con empresarios nacionales y visitará centros de interés histórico y económico, entre otras actividades previstas en su programa, el cual se extenderá hasta el próximo día ocho de enero.

Este resultaría el segundo acercamiento con el país europeo después de que el 17 de diciembre de 2014 se anunciara el inicio del proceso de restablecimiento de las relaciones entre Cuba y Estados Unidos, ocasión en la que se estableció un mecanismo de consultas políticas entre ambos Ministerios de Relaciones Exteriores y se restablecieron las relaciones de cooperación con la firma de la Declaración Conjunta Sobre la Cooperación.

Cuba y Alemania establecieron nexos diplomáticos el 22 de julio de 1953, interrumpidos 10 años después y restablecidos en enero de 1975.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/80666-llega-a-cuba-vicecanciller-de-alemania-en-visita-oficial>



Radio Habana Cuba